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Delibera n 8 del Verbale n.  11 del Consiglio d’Istituto del 15 novembre 2021 
 
L'anno duemila ventuno, il giorno quindici del mese di novembre, alle ore 18.30, è debitamente convocato con Prot. N.4879/U Pos. II.1, online 
tramite Meet, il Consiglio d'Istituto dell'IIS "Albert Einstein" di Vimercate, per discutere il seguente: 
 

O R D I N E    D E L    G I O R N O   

            1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Insediamento componente studenti nel Consiglio di Istituto  

3. Designazione della componente studentesca nella Giunta Esecutiva  

4. Designazione della componente studentesca nel Comitato di Valutazione  

5. Designazione della componente studentesca nell’Organo di Garanzia  

6. Variazione del Bilancio  

7. Ratifica della donazione delle 25 sedie ministeriali all’Istituto Scolastico Statale Nanni Valentini di Monza  

8. Definizione del contributo scolastico  

9. Criteri di accoglienza delle iscrizioni per l’anno scolastico 22/23  

10. Varie ed eventuali  

 

Il consiglio di Istituto 

 

Risultano presenti:                 Componente Genitori del C.d.I. dell’I.I.S. “A. Einstein”  

Sig.ra Finotti Patrizia  
Sig. Verderio Franco  
Sig. Crippa Corrado  

Componente Docenti del C.d.I. dell’I.I.S. “A. Einstein”  

Prof.ssa Di Colandrea Anna  
Prof.ssa Merighi Dora Chiara  

Prof. Cancelli Claudio  
Prof.ssa Paola M. Mariani  

Prof. Armenio Sandro  
Prof. Imperatore Giuseppe  

Prof. Suriano Marino  

Componente Studenti del C.d.I. dell’I.I.S. “A. Einstein”  
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Sig.na Gaia Goldonetto  
Sig.na Michelle Casagrande  

Sig.na Edith Dobrovschi  
Sig.no Fabio Decaro  

Componente Personale ATA dell’I.I.S. “A. Einstein” 
Sig. Rizzo Tonino 
Viteritti Cosimina 

Il membro di Diritto del C.d.I. dell’I.I.S. “A. Einstein”  
Dirigente Scolastico  

Prof.ssa Ciotta Michelina Maddalena  

Partecipa, inoltre, alla seduta per gli aspetti tecnici la DSGA sig.ra Matteo Francesca. 

  
Risultano assenti 
 

   Componente Docenti del C.d.I. dell’I.I.S. “A. Einstein” 
            Prof.ssa Dalle Molle Stefania 

         Componente Personale ATA    Sig.ra Viteritti Cosimina 
 

 
Il Presidente, sig.ra Giovanna Rotunno, verificato il numero legale dei presenti, apre la seduta e nomina segretario la prof.ssa Di Colandrea Anna.  
__________________________________________________OMISSIS________________________________________________________ 
 
9. Criteri di accoglienza delle iscrizioni per l’anno scolastico 22/23  
 
La Dirigente Scolastica apre la discussione sui criteri di accoglienza di iscrizione per l’a.sc. 2022/23. Innanzitutto, riporta la proposta giuntale dalla 
signora Barbieri di Offerta Sociale di deliberare procedendo per sorteggio anche per lo stesso Comune di Vimercate. La Dirigente dichiara di non 
condividere l’idea di comprendere anche Vimercate nel sorteggio, perché è il Comune in cui ha sede l’Istituto. 

La Dott.ssa Berardi ha inoltre sottolineato la necessità di stabilire criteri chiari e precisi, di pubblicarli sul sito della scuola e di rispettarli. Inoltre, 
riguardo la concessione degli spazi della palazzina in costruzione, la dott.ssa Barbieri raccomanda di non basarsi sulla parola data dalla Provincia, ma 
di muoversi solo sulla base di documenti scritti. La Dirigente spiega che prevede di non poter formare più di 12 classi prime, dati i problemi di 
spazio e la mancanza di aule, anche considerato il ritardo nel completamento della nuova palazzina in costruzione, i cui lavori sono al momento 
bloccati. 

Poi, si passa alla deliberazione dei criteri di accettazione degli studenti delle classi prime e terze, riconsiderando quelli adottati per l’a.sc. 2020/21. La 
Dirigente propone di modificare il punto 1 aggiungendo a Residenza “e/o domicilio”. Prende la parola la studentessa Gaia Goldonetto per chiedere 
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se si può adottare come criterio di precedenza quello della vicinanza alla scuola, ma la Dirigente chiarisce che ci potrebbero essere troppe richieste 
rispetto alle disponibilità, per cui è necessario che si preveda il sorteggio. In realtà. Il problema del numero eccessivo di richieste riguarda soprattutto 
l’Indirizzo Informatico. Il prof.re Cancelli Claudio sostiene che l’Einstein sta perdendo la sua identità di Istituto tecnico e suggerisce di individuare i 
settori trainanti nel prossimo futuro e di caratterizzare l’Istituto in quanto Istituto tecnico, senza accogliere chiunque chieda di essere ammesso 
perché cambia scuola. 

La Dirigente ricorda che è un diritto delle famiglie e dei ragazzi poter cambiare scuola per affrontare un percorso di studio più sereno, soprattutto 
nel biennio. La Presidente, Signora Finazzi, chiede se non sia possibile accettare tutte le richieste di iscrizione dei ragazzi DVA senza procedere a 
sorteggio, ma la Dirigente fa notare che si dovrebbe ridurre il numero di studenti delle classi prime, perché non si possono superare i 20 alunni se è 
presente uno studente DVA. Il Signor Crippa propone un elenco di criteri riordinati secondo la proposta dei genitori, che viene accettato. La 
prof.ssa Merighi Dora interviene per chiedere di considerare il consiglio orientativo delle Scuole Medie, ma Gaia Goldonetto dissente perché, per 
esperienza personale, il consiglio orientativo non sempre riflette ciò che vogliono fare i ragazzi. 

La Dirigente conclude dicendo che non si arriverebbe neanche a considerare questo elemento perché i criteri precedenti esauriscono le richieste di 
iscrizione. Per l’ammissione alle classi terze, viene rilevata dal prof.re Imperatore Giuseppe una criticità relativa al Liceo Artistico, alla luce del fatto 
che ci sono due sezioni ma tre indirizzi (multimediale, grafica, design). Avendo già saggiata l’indisponibilità a vedere concessa dalla terza una classe 
articolata, si rimanda al CDI e al Collegio Docenti una riflessione sul caso. Dopo ampia discussione. 

Il Consiglio di Istituto 

Componente Genitori del C.d.I. dell’I.I.S. “A. Einstein”  

Sig.ra Finotti Patrizia  
Sig. Verderio Franco  
Sig. Crippa Corrado  

Componente Docenti del C.d.I. dell’I.I.S. “A. Einstein”  

                                                                                                                                                                        Prof.ssa Di Colandrea Anna  
Prof.ssa Merighi Dora Chiara  

                 Prof. Cancelli Claudio  
                                                                                                                                                                      Prof.ssa Paola M. Mariani  

    Prof. Armenio Sandro  
Prof. Imperatore Giuseppe  

    Prof. Suriano Marino  

Componente Studenti del C.d.I. dell’I.I.S. “A. Einstein”  

Sig.na Gaia Goldonetto  
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Sig.na Michelle Casagrande  
Sig.na Edith Dobrovschi  

Sig.no Fabio Decaro  

Componente Personale ATA dell’I.I.S. “A. Einstein” 
Sig. Rizzo Tonino  

Il membro di Diritto del C.d.I. dell’I.I.S. “A. Einstein”  
Dirigente Scolastico  

Prof.ssa Ciotta Michelina Maddalena  
                             

tenuto conto della votazione effettuata 
 

Delibera n. 8 
all’unanimità i criteri discussi e di seguito allegati. 

__________________________________________________OMISSIS________________________________________________________ 

Essendo esauriti i punti all’O.d.g., il Presidente scioglie la seduta alle ore 21.45.  

 

Il segretario           Il Presidente  
Prof.ssa Anna Di Colandrea        Sig.ra Giovanna Rotunno 


